

Basilique de Lorette

En 1469, une grande basilique fut construite au-dessus de la Sainte Maison.

C'est elle que les pèlerins visitent. Elles présentent plusieurs chapelles latérales, admirablement décorées, offertes par différents pays.

Mais c'est surtout la Sainte Maison qui est la principale attraction. En 1507, une construction en marbre sculpté, comme un écrin, lui fut mise autour. A l'intérieur, un autel porte l'inscription latine « Hic Verbum Caro Factum est » (Ici le Verbe s'est fait chair). Une statue de la Vierge est au-dessus de l'autel.

Dans ce lieu, les litanies de Lorette ont été créées, litanies de la Vierge Marie.